



Aldrans Aktuell 06/2025

+43-512-342 307

gemeinde@aldrans.gv.at

IMPRESSUM: Medieninhaber und Druck: Gemeinde Aldrans, Dorf 34, 6071 Aldrans

www.aldrans.at

10. April 2025

Sehr geehrte Aldranserinnen und Aldranser,

das große Schulfest am 28. März war für alle Beteiligten ein toller Erfolg – mehr dazu umseitig. Dass unsere Schüler:innen nicht „nur“ hervorragende Geschichten schreiben und feiern können zeigte der **Schul-Aktionstag „Sauberes Aldrans“** am 4. April, Impressionen dazu auf der letzten Seite.

In Sachen **Sanierung und Umbau Gemeindehaus** sind wir einen großen Schritt weitergekommen. Gemeinsam mit der Dorferneuerung des Landes Tirol haben wir einen Katalog erarbeitet, der als Grundlage für 8 zu einem Wettbewerb eingeladenen Architekturbüros diente.

Die eingereichten Entwurfsplanungen wurden bei der Jurysitzung anonymisiert zur Entscheidung vorgestellt und es wurde ein eindeutiges Siegerprojekt gewählt, das mit dessen modernem Ansatz, der sich mit dem bestehenden Ensemble rundum sehr verträglich zeigt und gleichzeitig den Dorfplatz noch besser zur Geltung bringen wird, überzeugte.



Sie selbst können sich bei der **öffentlichen Präsentation aller eingereichten Projekte am 23. April 2025 ab 18:00 Uhr im Gemeindezentrum** ein Bild davon machen.

Für Auskünfte zu den einzelnen Projekten werden Ihnen die anwesenden Architekten, die Jurymitglieder der Dorferneuerung und Vertreter der Gemeinde zur Verfügung stehen.

Auf reges Interesse hofft Ihr Bürgermeister: Johannes Strobl

RESERVIERUNG/ANFORDERUNG: 0664 / 99 09 49 20
FÄHRT AM Montag und Mittwoch (werktags) 8:00 bis 12:00
FÄHRT IM Gemeindegebiet von Aldrans und Sistrans
 sowie zu den Sprengelärztl:innen in Tulfes, Lans und Igls
KOSTET: €1 pro Fahrt (Hin- und Rückfahrt sind 2 Fahrten)



eCarsharing in Aldrans

flo-mobil.com

flo MOBIL

REGISTRIEREN -> RESERVIEREN -> LOSFAHREN

Großes Schulfest zum Tiroler Vorlesetag 2025



Am Freitag, 28. März überreichten Landeshauptmann **Anton Mattl** und Bildungslandesrätin **Cornelia Hagele** unserer Volksschülerin **Theresa Haider** ihre Siegesurkunde. Wie bereits berichtet hat sie sich mit ihrer Erlebniserzählung „Das Geheimnis des alten Buches“ gegen rund 380 VolksschülerInnen in ganz Tirol durchgesetzt und den Landessieg erreicht.

Beim vom Land Tirol „spendiertem“ Schulfest garantierte die Kinderband **RatzFatz**, die seit Jahren Groß und Klein mit ihren Liedern, ihrem Wortwitz und einer ordentlichen Prise Humor begeistert, für beste Stimmung. Theresa selbst hat die von ihr verfasste Geschichte „Das Geheimnis des alten Buches“ sehr lebendig und eindrucksvoll vorgetragen.

Ein weiterer musikalischer Höhepunkt war die Schulhymne der Volksschule Aldrans – gemeinsam mit Direktorin **Silvia Gogl** einstudiert und lautstark gesungen von den rund 120 SchülerInnen.

An dieser Stelle gebührt auch der Klassenlehrerin **Viktoria Klingler** ein großer Dank, dass sie ihre Schüler:innen zu solchen Leistungen animiert.

Übrigens: Die 27 besten Texte aus allen Bezirken (inklusive Theresa Haiders Siegertext) und eine Bonusgeschichte von Hans Moser werden im neuen „Tiroler Vorlesebuch“ veröffentlicht – eine besondere Anerkennung für die jungen Talente. Das Vorlesebuch ist überall im Tiroler Buchhandel erhältlich.

Nachfolgende Bilder zeugen von einem gelungenen Fest!

(Fotorechte: Land Tirol/Die Fotografen und Gemeinde Aldrans)





Smart und Fit am Handy für Senior:innen

e-Banking, Online-Ticketkauf, digitales Amt: Für alltägliche Dinge braucht es immer öfter ein Smartphone. Und die Bedienung desselben ist nicht selbsterklärend!

Wir bieten Ihnen deshalb die Gelegenheit, gemeinsam mit Experten durch praktische Übungen Ihr Wissen zu erweitern und Ihre Fragen beantwortet zu bekommen!



Dienstag, 6. Mai 2025
09:00 – 11:30 Uhr
im Mehrzweckraum
des Gemeindezentrums
ANMELDUNG ERFORDERLICH
bis Freitag, 3. Mai 2025
Gemeindeamt Tel. 0512 342 307

Schul-Aktionstag „Sauberes Aldrans“

Alle Schulkinder waren mit ihren Lehrerinnen auf verschiedenen Routen im Umkreis der Schule unterwegs, um ihre und unsere Gemeinde von achtlos weggeworfenem Müll zu befreien.



Das Ergebnis konnte sich sehen lassen:



Ein großes Dankeschön an alle Beteiligten!